

+ Capacita a entidades para alcanzar la vanguardia

HERMOSILLO, Son., 16 de octubre de 2011.- El Secretario de Seguridad Pública de Campeche calificó a Sonora como un Estado que rompe fronteras con sus entidades hermanas, al abrir canales de comunicación que permiten integrar una mejor y más preparada Policía Acreditada.

Jackson Villacis Rosado, Secretario de Seguridad Pública del Estado de Campeche, afirmó que en Sonora, se cuenta con unas magníficas instalaciones y al mismo tiempo recalcó que los docentes que tiene el ISSPE son de excelente calidad.

"Tanto el Gobernador Guillermo Padrés como el Secretario Ernesto Munro han sido mas que hospitalarios con nosotros, hemos tenido de lo mejor en la comunicación, nos apoyamos mutuamente y estamos coordinados en materia de Seguridad, pues trabajamos con un solo objetivo: servir y proteger a nuestra comunidad", aseveró.

Reconocen al ISSPE como Instituto de excelente calidad

En cuanto a la relación entre Campeche y el Instituto Superior de Seguridad Pública del Estado de Sonora (ISSPE), el Secretario Villacis Rosado dijo que ha sido beneficiosa y de hermandad, pues los cadetes que se han preparado como policía Acreditada en el Instituto Sonorense, han sido de los mejores elementos que han pisado las corporaciones policíacas en Campeche.

"Los cadetes salen perfectamente preparados y estos conocimientos se los deberán transmitir a sus amigos y colegas en Campeche, y todo esto se traduce en beneficios para la comunidad y por ello agradecemos al Gobernador y al Secretario de Seguridad Pública por su apoyo, ya que sin ellos, la graduación de nuestros cadetes no sería posible", destacó.

En cuanto a colaboración bilateral, Sonora y Campeche tienen una relación cordial y de amistad, lo cual se traduce en el fortalecimiento de sus cuerpos policíacos.

Sonora `exporta´ apoyo para la seguridad

Escrito por Comunicado

Domingo 16 de Octubre de 2011 13:38

Por último, Villacis Rosado detalló que son 72 cadetes los que aun se encuentran estudiando en el ISSPE, los cuales tendrán su graduación antes del mes de diciembre.